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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           佐藤会長 

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 寺口 美由紀会員 

 

 

 

 

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

釧路ロータリークラブ 会長エレクト理事 

邵  龍珍様 

釧路ロータリークラブ 親睦活動委員長 

後藤 公貴様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

邵  龍珍様 

    

    

    

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

長江 勉会員  H4. 11. 27 （24年目） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    澤山 理恵会員  Ｓ52. 11. 29（39歳） 

 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めに、会長としまして先週の新入会員歓迎会例会

を同時刻の会長・幹事会出席のため、欠席しました

事をお詫びいたします。 

尚、出席致しました会長・幹事会にて当クラブにと

っても重要な報告がありましたので近々報告致しま

す。先日、長江委員長講師の新人オリエンテーショ

ンの中でもお話がありましたが、ロータリークラブ



の創立は 1905 年で 111 年目、財団の設立は 1917

年で今年度 100周年・1世紀の記念年度です。今週

20日日曜日北見で、私自身 3度目の財団セミナーに

参加してきました、何度もお話は出ていますが財団

セミナーへ各クラブ最低 1人絶対参加とＭＯＵ（メ

モランダム・オブ・アンダスタンド・覚書）を交わ

さなければ補助金の申請ができません。2013－2014

葭本ガバナー年度私が幹事の時、例会プログラムと

しまして「未来の夢計画」について発表させていた

だきました。財団へ「各会員、年間100ドルの目標」

の年次・恒久基金・ポリオプラス・大口寄付などの

善意からの財団寄付が国際ロータリーを通じ世界の

奉仕活動に役立ち、柴田・増田・櫻田ガバナー準備

年度を経て 3 年後の葭本ガバナー年度スタートし

50％が第7分区に補助金として、また事業奉仕活動

の申請により当クラブにも還元され、その財源によ

りクラブの活性化が図れるようになっております。

その年度、申請により植樹費用として約7万円2015

－2016 年度千島桜移植事業として約 11 万円が当南

ＲＣに還元されております。また第7分区でもまだ

釧路・北・南・ベイＲＣしか申請還元されておりま

せん。覚書の署名は会長エレクト及びノミニーが新

年度の事業申請と言う事で望ましく、それに伴い財

団セミナー参加もエレクト・ノミニーの参加を要請

されております。私自身今後もセミナー参加経験を

活かし、当南ＲＣ事業拡大のため助言していきたい

と思っております。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    １２月のロータリーレートは、106円となります。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 長江  勉会員  入会記念祝として 

 澤山 理恵会員  誕生祝として 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    クラブ運営クラブ運営クラブ運営クラブ運営委員会委員会委員会委員会    

◆工藤ゆかり委員長工藤ゆかり委員長工藤ゆかり委員長工藤ゆかり委員長挨拶挨拶挨拶挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆Ａグループ◆Ａグループ◆Ａグループ◆Ａグループ    上川原会員上川原会員上川原会員上川原会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木内座長の元、１１月１１日（金） 

なごみ場 乃風にて、１８時３０分より 

佐藤会長、前田幹事、木内会員、高橋会員、福井会

員、森江会員、長倉会員、奈良会員、亀井会員、寺

口会員、澤山会員、日向会員、菊地会員、上川原会

員の14名にて開催いたしました。 

議題としまして、 

【1.クラブ会報について（過去と現在これからの未

来）】 

【2. 会員増強（候補者の確認）】の２議題です。 



クラブ会報についてですが、各々の会報の提出の仕

方がまちまちであることから、統一するフォーマッ

トを作る。会報をお願いしている関川さんも遣り易

いのではないか。今後、ホームページ上にドロップ

ボックスを作成し例会写真、会長挨拶、幹事報告等

をクラブメンバーがそのドロップボックスに投入す

ることで関川さんも作成しやすくなるのでは。ドロ

ップボックス作成担当は、奈良会員にお願いします。

などのご意見がございました。 

会員増強の議題としまして、以前、会員増強に関す

る候補者リストを作成していたことがあり、今後会

員増強委員会主導で候補者リストを新たに作成し、

クラブメンバーから候補者を挙げてもらう。共通の

候補者に対し入会を促す。現時点で候補者が挙がっ

てきている何人かで打診してみる。クラブ会員数 30

名以上にしていくことで運営や委員会構成などしや

すくなってくる。 

出席された皆様から多くの発言を戴き、活発な家庭

集会を行えたと感じております。家庭集会でクラブ

発展につなげていくために話合ったことを実現させ

ていかないと皆様の貴重な時間を遣って議論した意

味が無いと考えます。今後、今回決めた事項に関し

確認作業を行い実行していきます。 

 

 

 

◆Ｂグループ◆Ｂグループ◆Ｂグループ◆Ｂグループ    川野会員川野会員川野会員川野会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/22（火）に行われました家庭集会 B グループの

発表をさせていただきます。 

Bグループは長江会員が座長を担当し、11月 22日

（火）18時 30分よりふく亭にて、佐藤会長、工藤

委員長、長江会員、安藤会員、佐野会員、石井会員

とわたくしの計７名の出席でとりおこないました。 

 

議題としましては、 

①『現在の会報のありかた』 

②『会員増強』の 2項目についてメンバーの皆様か

ら貴重なご意見をいただきました。 

まず１つ目の議題『会報のあり方』についてですが、 

１、昔の会報制作はテープレコーダーを片手に会報

を製作していた時代から見ると、現在はメールやイ

ンターネットの普及によりかなり楽になっています。

しかしながら、内容がおおざっぱなもので必要なも

のの掲載がなされていないことが多々あるので注意

して製作をしてほしい。 

２、『ニコニコ献金』報告は漏れてはいけないもので

あり、実際何度も掲載もれがあるので、今後しっか

り掲載するようにしていただきたい。 

３、会報自体の製作は年に２～３回程度の役割分担

で回ってきていますが、担当は責任をもって製作す

るべきであり、もし何らかの都合で会報担当を欠席

する場合は『ニコニコ献金』を検討すべきではない

だろうか？とのご意見もいただいております。 

４、現在、HP 会報を製作していただいている関川

さんのご負担等を省くためにも、皆が同じひな形を

利用し、会報作成が円滑に出来る方法はないか？な

どの意見もございました。 

５、その他、会報はHPなどで随時閲覧可能ですの

で、もっと利用していただけるよう中身の見直し等

の検討を。との意見もありました。 

議題２つ目の『会員増強』について 

現在、会員数が少ないためか担当の正副の役割が機

能せずの状況も多々あります。当クラブの為に各々

が会員増強に対して新味になり、なぜ会員増強をし

なければいけないのかとの議論でお話は進行しまし

た。現在、当クラブ会員数は２６名ですが、クラブ

を円滑に運営するためにも、当クラブ会員数を最低

３０名まで増強してはじめて当クラブが円滑に運営

できるとのご意見でした。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１２月２日（金） 

「 年次総会（クラブ協議会） 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12：30～ 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐藤会長 

今週の会報担当：川野龍弥会員 


